

MAIL DE LA MAIRIE

Arratsalde on deneri, bonjour à toutes et tous,
Madame, Monsieur ,

Dans la continuité du séminaire sur la démocratie participative du 20 décembre animé par le bureau d'étude « Fréquence commune », j'ai le plaisir de vous inviter à participer à une nouvelle phase de réflexion et d'échanges sur le thème de la mise en place des conseils de quartiers :

Le jeudi 6 avril 2023 en mairie d'Urrugne salle du conseil

municipal

14 H30 Présentation du projet de charte des conseils de quartiers

18H30 Réunion ouverte au public pour présenter le projet de participation citoyenne

Bref rappel des phases précédentes

Le séminaire du 20 décembre : le travail en ateliers a permis de réaliser :

- un bilan du fonctionnement de ces instances illustré par les expériences très diverses des sept quartiers
- une réflexion sur les objectifs qui seront donnés aux instances qui seront mises en place
- des propositions sur les missions , la composition, le mode de désignation, le fonctionnement des futures instances de démocratie participative au sein des quartiers

La réunion du 13 janvier sur l'élaboration de la charte des conseils de quartiers, avec :
Corinne Sansébastien (Kéchiloa) et André Brana (Bourg)
Véronique Tastet et Age Leijenaar
Mattiu Etcheverry et Claire Fourteau

Comptant vivement sur votre participation, je vous remercie de bien vouloir me confirmer le plus rapidement possible votre présence.

Une communication spécifique sera faite sur la réunion publique, mais nous vous remercions de relayer, d'ores et déjà , l'information.

Adeitasunez,
Bien cordialement ,

Claire FOURTEAU

Service Projets innovants, partenariats et financements

Mairie d'Urrugne